

# 4月クラスだよ!



## つくし組 (0歳児)

ご入園・ご進級おめでとうございます!つくし組0歳児8名のお友達と共に新年度がスタートしました。何もかもが初めての0歳児さんは、初めての園生活に戸惑いを感じたり、ご家族の皆さんも不安な事が多いと思いますが、クラスの職員一同でサポートしていきたいと思ひます。日々の成長を保護者の方々と一緒に喜び合い、子ども達の気持ちに寄り添い合いながら過ごしていきたいと思ひます。

初めての環境に涙してしまひながらも、興味のあるおもちゃに手を伸ばしてみたり、お歌がかかるとピタッと涙が止まったり、それぞれ思い思いに園での生活に楽しみを見つけようとしているところです。少しずつ園での生活リズムに慣れていけるといいですね。

どんなクラスになっていくのか今からワクワク楽しみな保育士です。1年間どうぞ宜しくお願いします。

(上田)



## つくし組 (1歳児)

やわらかな春の陽射しとともに新年度がスタートしました。ご進級、ご入園おめでとうございます。初めての保育園で緊張した様子の子も達。お家の方と離れる時、涙を見せる子どももいますが、抱っこから少しずつおて好きなおもちゃを見つけ遊ぶようになりました。進級した子ども達は、新担任に少々とまどい不安な様子が見られましたがお歌や絵本など一緒に楽しみながら遊ぶうちに笑顔が見られるようになりました。

たくさんスキンシップをとり毎日笑顔を見せてもらえるよう楽しい生活を送っていききたいと思ひます。そして、子どもの気持ちに寄り添いながら子ども達の成長を保護者の方と一緒に喜びあって、一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひております。心配なことや不安なこと、質問等ありましたら気軽に声を掛けて下さいね。1年間どうぞよろしくお願い致します。

(齋藤)



## れんげ組

ご入園・ご進級おめでとうございます。8人の新しいお友だちを迎え、れんげ組は21人のお友だちでスタートしました。登園時は保護者の方とお別れするのが辛くて泣いてしまうこともあります。目新しいたくさんのお玩具に誘われて、泣くのを忘れて夢中で遊んでいる子どもたちです。天気の良い日は外でたくさん遊び、少しずつ新しい生活に慣れていけたらと思ひています。初めての環境に戸惑いを感じることもあると思ひますが、子どもたちの気持ちに寄り添いながら1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。保護者の皆さんもお子さん同様、不安な気持ちでいることと思ひます。どんな些細な事でも、ご心配な事やお気づきの事がありましたらお声掛けください。一緒に考えたり悩んだりしながら、子どもたちの成長を見守っていただけると思ひます。これから1年間、どうぞ宜しくお願い致します。

(樋代)



## すみれ組

ご入園・ご進級おめでとうございます。先日はお忙しい中、クラス懇談会にご出席頂きありがとうございました。今年度すみれ組は2名のお友だちを迎え、23名の元気な子ども達と共にスタートしました。

新しい環境にドキドキワクワクの子ども達。新しいお便り帳のシール貼りやお箸箱が嬉しくて出し入れを自分で頑張っていますよ!数日過ごす中で笑顔も会話も徐々に増え、元気に過ごせるようになってきました。すみれ組に進級し、生活習慣が今までと変わる部分も多く、自分で行う事も増えていきます。慣れるまでは戸惑いや不安を感じる事もあるかもしれませんが子ども達の気持ちに寄り添い、一つ一つの事を丁寧に伝え、自分でやってみよう!自分でできた!という意欲や自信に繋げていけたらと思ひています。この1年も保護者の皆様と共に子ども達の成長を見守り、喜び合えたらと思ひています。1年間どうぞ宜しくお願い致します。

(小沢)



## たんぽぽ組

ご進級、誠に御おめでとうございます。桜も満開のピンクから、若葉の新緑へ変身の真っ最中ですね。たんぽぽ組さんたちも今まさに変身の真っ只中…。この一年でどんな素敵な年長さんになっていくか、今からとても楽しみですね!

さて、年中さんになりクラスはグッと“お兄さん、お姉さん仕様”、グッと大人の手も減り「何でも自分で」が基本になります。着替え、布団の出し入れ…それぞれのペースで頑張る子どもたちに頼もしさを感じる毎日です。こういった生活の中でのたくさん「自分でできた!」を味わえるよう、全力でサポートしていきます。この「できた!」の積み重ねが自信になり心の強さが育まれます。また「やってみよう」の意欲も増して様々な経験につながり、さらに新たな動きを学んでいきます。そのために園での環境を整えていきたいと思ひますので、園への持ち物も子どもが【一人でできる物】を【少なすぎない、多すぎない適切な量】持たせていただけるとお願い致します。ご協力いただけると幸いです。(早坂)



## ひまわり組

ご進級おめでとうございます。先日はお忙しい中、クラス懇談会に参加していただきありがとうございました。

喜びの中にも新しい生活のスタートに、不安と期待を感じている子ども達。一日も早く楽しみと安心に変わるように、サポートしていきたいと思ひます。

あこがれの年長さんになったんだ!という気持ちでいろんなことを経験してほしいな、と願っています。たくさんチャレンジして、たくさん思い出を作って、楽しい1年になりますように!

新型コロナウイルスの影響もあり、引き続き安全管理へのご協力をお願いする中ではありますが、子ども達が力を発揮し、のびのび過ごせる環境作りに取り組んでまいります。保護者の皆様と一緒に、かわいい子ども達の成長をい見守っていきたくと思ひますので、1年間、どうぞよろしくお願い致します。

(佐藤)